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PLENO ORDINARIO CEUM 

22 DE NOVIEMBRE DE 2021 

 

Asisten: 

- Amal Guzmán Conesa 

Erragbaoui, Presidente del 

CEUM 

- Eva Garcés De Los Fayos López, 

Vicepresidenta de Política 

Universitaria  

- María Sánchez Sánchez, 

Secretaria General 

- Gabriel José Carrión Pérez, 

Vicepresidente de 

Comunicación 

- Beatriz Cano Dólera, 

Vicepresidenta de Ciencias de la 

Salud  

- Pablo Martínez Legaz, Delegado 

Facultad de Informática 

- Raquel María Pina Ballesta, 

Subdelegada Facultad Medicina 

- Guillermo Carrillo Martín, 

Subdelegado Facultad Biología 

- Pedro González Romero, 

Subdelegado Facultad Biología 

- Ángel Alfocea Molina, 

Subdelegado Facultad de 

Química 

- Antonio Cánovas Pinto, 

Delegado Facultad Derecho 

- Miguel Ángel Andúgar López, 

Subdelegado Facultad Derecho 

- Marta Alfonso Trigueros, 

Subdelegada Facultad Ciencias 

del Trabajo 

- Óscar Vera López, Delegado 

Facultad Matemáticas 

- Alfonso Giménez Matea, 

Subdelegado Facultad 

Matemáticas 

- José María Moreno Gómez, 

Claustral, Delegado Psicología 

- María José Sánchez Roca, 

Subdelegada Psicología y Vocal 

de Igualdad y Responsabilidad 

Social 

- Caridad Alarcón Sánchez, 

Delegada Facultad Educación 

- Isabel Saavedra Martínez, 

Delegada Facultad Bellas Artes 

- Virginia Castillo Callejas, 

Delegada Facultad Filosofía 

- Miguel Asín Muries, 

Subdelegado Facultad Filosofía 

- Juan Antonio Del Olmo 

Fernández, Subdelegado 

Facultad Turismo 

- Raquel Fenollar Pereñiguez, 

Subdelegada Facultad de 

Enfermería 

- María Juárez Muñoz, Delegada 

Facultad de Letras y Vocal de 

diseño y RRSS 

- Lucía Iniesta Carcelén, 

Subdelegada Facultad Letras 

- Raquel Sevilla Paños, en 

régimen de suplencia del 

Delegado de Facultad José 

Víctor Hernández Tovar 

- Fernando Belchí Cerón, en 

régimen de suplencia del 

Delegado de Facultad Martín 

Sánchez Cantero 

 

Justifican asistencia: 

- María Dolores Fernández 
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Hidalgo, Vicepresidenta de 

Igualdad  

- David Lozano Campillo, 

Tesorero  

- Sandra Fernández Martínez, 

Delegada Facultad 

Comunicación y Documentación 

- Amanda Martínez Aroca, 

Subdelegada Facultad 

Comunicación y Documentación 

- Alberto Jiménez Alcaraz, 

Delegado Facultad Medicina 

- José Víctor Hernández Tovar, 

Delegado Facultad de Química 

- Noelia María Esparza Guzmán, 

Delegada Facultad Ciencias del 

Deporte 

- Ernesto Cortijo Rodríguez, 

Delegado centro adscrito ISEN 

- Lucía López González, 

Subdelegada Facultad 

Educación 

- María Isabel Mateos López, 

Subdelegada Facultad Bellas 

Artes 

- Martín Sánchez Cantero, 

Delegado Facultad Turismo 

 

Da comienzo la sesión siendo las 11:30 horas, con el siguiente orden del día: 

1. Informe de presidencia. 

2. Adopción de acuerdos relativos a la 70ª Asamblea General Ordinaria de la 

Coordinadora de Representantes de Estudiantes de las Universidades Públicas. 

2.1. Informe Ejecutivo sobre el Anteproyecto de Ley Orgánica del Sistema 

Universitario vol. 1. 

2.2. Informe Ejecutivo sobre el Anteproyecto de Ley Orgánica del Sistema 

Universitario vol. 2. 

2.3. Informe Ejecutivo sobre el Proyecto de Ley de Convivencia Universitaria. 

2.4. Informe Ejecutivo sobre los protocolos de acoso de las universidades 

españolas. 

2.5. Informe Ejecutivo sobre becas y ayudas al estudio en el curso 2020-2021. 

2.6. Informe Ejecutivo sobre precios públicos y tasas universitarias en el curso 2021-

2022. 

2.7.  Moción para modificar el reglamento sancionador de CREUP. 

2.8. Modificaciones del Reglamento de Régimen Económico. 
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3. Acuerdo de delegación de toma de decisiones en la 70ª AGO de CREUP a la 

Presidencia. 

4. Debate y sobre situación de prácticas académicas. 

5. Asuntos de Trámite. 

6. Estado de las Delegaciones. 

7. Ruegos y preguntas. 

 

 

El Sr. Presidente explica el funcionamiento del Pleno e informa de que la sesión será 

grabada en audio para la toma de actas. Propone a Eva Garcés como mesa de 

moderación, se aprueba. Garcés inicia el primer punto del día: Informe de Presidencia 

y da la palabra al Sr. Presidente que pasa a exponer las actuaciones de las últimas 

semanas: 

- 27/10/21 Asamblea de CREUP respecto a la enmienda presentada a la LCU. 

Asisten los Vicepresidentes de Política Universitaria y  

- 28/10/21 Mesa redonda inaugural Pensando en la UMU Representación Estudiantil: 

horizonte 2020. El Sr. Presidente felicita al Vicepresidente de Comunicación y 

Cultura por la organización y éxito del evento. 

- 29/10/21 Mesa de estudiantes del 21 Encuentro de Servicios de Información y 

Orientación Universitarios a nivel estatal. 

- 31/10/21 Asamblea CREUP sobre LCU y LOSU 

- 2-3/11/21 Participación en Diálogos sobre el Futuro. 

- 5/11/21 Campaña de protesta en Twitter contra el Ministerio. 

- 10/11/21 Segunda mesa del ciclo de conferencias Pensando en la UMU. Felicita 

por el resultado de la actividad. 

- 11-12/11/21 Asistencia a las Jornadas Formativas de la Delegaciones de 

Psicología y Letras. F
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- 12/11/21 Reunión con Más Región y Más Jóvenes, junto con la Secretaria General 

y la Vicepresidenta de Política Universitaria, sobre las reformas LCU y LOSU. 

- 14/11/21 Asamblea General Extraordinaria Telemática de CREUP. 

- 15/11/21 Pleno CEUNE en el que se emite informe negativo a la LOSU. 

Reunión, junto con el Presidente del Consejo de Estudiantes de la UPCT, con la 

Consejera de Universidades, Empresa, Empleo y Portavocía y el Director 

General de Universidades en la que se tratan, entre otros, las reformas 

normativas estatales y autonómica y la tasa de doctorado, con el compromiso 

en el año económico 2023 de diferenciar la tasa de matrícula de doctorado a 

tiempo parcial y completo. Sobre la financiación a SEPA, se ha confirmado que 

en el año económico 2022 y en el actual se aumenta la financiación autonómica. 

El Sr. Presidente felicita a la Vicepresidenta de Política Universitaria por estos 

logros. 

- 18/11/21 Paro académico y concentración frente a la Delegación de Gobierno. El 

Sr. Presidente agradece la participación 

- 19-21/11/21 VIII Jornadas Formativas del CEUM. El Sr. Presidente felicita a la 

Vicepresidenta de Formación por su excelente gestión y a los asistentes por su 

participación. 

 

Sin más intervenciones, da comienzo el segundo punto del día: Adopción de acuerdos 

relativos a la 70ª Asamblea General Ordinaria de la Coordinadora de Representantes 

de Estudiantes de las Universidades Públicas. Punto 2.1: Informe Ejecutivo sobre el 

Anteproyecto de Ley Orgánica del Sistema Universitario vol. 1. y punto 2.2: Informe 

Ejecutivo sobre el Anteproyecto de Ley Orgánica del Sistema Universitario vol. 2.  

Toma la palabra el Sr. Presidente. Indica que el objetivo del segundo punto del día es 

decidir el sentido de voto de la representación del CEUM en la Asamblea General 

Ordinaria de CREUP. En el punto tres se propone delegar la toma de decisiones a la F
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Presidencia en el resto de puntos con el fin de agilizar los acuerdos. A continuación, 

explica el informe referido al primer anteproyecto, con especial referencia al bloque de 

gobernanza y puntualiza las principales diferencias entre el primer y segundo informe. 

Sin intervenciones, desde la Junta Directiva se propone emitir foto favorable a los dos 

informes relativos al Anteproyecto de la LOSU, sin oposición activa se emite voto 

favorable a los puntos 2.1 y 2.2. 

 

Punto 2.3: Informe Ejecutivo sobre el Proyecto de Ley de Convivencia Universitaria. 

Tiene la palabra el Sr. Vicepresidente de Cultura y Comunicación. Explica al Pleno las 

enmiendas a la LCU propuestas por la ejecutiva de CREUP respecto a los artículos 2, 

3, 7, 8, 11, 14, 15, 16, 17, 22 y 23. La Junta Directiva propone el voto a favor del informe. 

Sin oposición activa, se emite voto favorable al informe ejecutivo. 

 

Punto 2.4: Informe Ejecutivo sobre los protocolos de acoso de las universidades 

españolas. Tiene la palabra el Sr. Vicepresidente de Cultura y Comunicación que 

plantea el informe como un análisis de las herramientas con las que cuentan las 

diferentes universidades públicas españolas contra la luchar contra la violencia y la 

discriminación en el seno de la comunidad universitaria, presenta los principales 

resultados y las propuestas emitidas desde CREUP. Raquel María Pina pregunta si el 

objetivo del informe es que el resto de universidades modifiquen sus protocolos 

incluyendo las propuestas presentadas. El Vicepresidente explica que el informe 

marca líneas estratégicas de mejora que guíen las acciones de los Consejos de 

Estudiantes. La Junta Directiva propone el voto a favor del informe. Sin oposición 

activa, se emite voto favorable al informe ejecutivo. 

 

Punto 2.5: Informe Ejecutivo sobre becas y ayudas al estudio en el curso 2020-2021. 

Toma la palabra el Sr. Vicepresidente de Cultura y Comunicación. El informe tiene el F
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objeto de informar sobre las distintas becas y ayudas al estudio ofrecidas por las 

diferentes CCAA. El Vicepresidente precisa los principales resultados. Sin 

intervenciones, la Junta Directiva propone el voto a favor del informe. Sin oposición 

activa, se emite voto favorable al informe ejecutivo. 

 

Punto 2.6: Informe Ejecutivo sobre precios públicos y tasas universitarias en el curso 

2021-2022. Tiene la palabra el Sr. Presidente. El informe recoge los sistemas de precios 

públicos de las universidades teniendo en cuenta el acuerdo de Conferencia General 

de Política Universitaria en el que se marcó la bajada de precios públicos en algunas 

CCAA, derivado de la rebaja en la tasa máxima de precios públicos. El Sr. Presidente 

presenta los principales resultados y propuestas. Sin intervenciones, desde la Junta 

Directiva se propone el voto a favor del informe. Sin oposición activa, se emite voto 

favorable al informe ejecutivo. 

 

Punto 2.7: Moción para modificar el reglamento sancionador de CREUP. Tiene la 

palabra el Sr. Presidente. El punto decae ya que no se dispone aún de documentación. 

 

Punto 2.8: Modificaciones del Reglamento de Régimen Económico. Tiene la palabra la 

Sra. Vicepresidenta de Política Universitaria. Comenta las modificaciones de los 

artículos 5, 6, 7, 10, 12, 15 y 16. Desde la Junta Directiva se propone el voto a favor del 

documento. Sin oposición activa, se emite voto favorable a las modificaciones. 

 

Garcés presenta el tercer punto del orden del día: Acuerdo de delegación de toma de 

decisiones en la 70ª AGO de CREUP a la Presidencia. Toma la palabra Sr. Presidente, 

como ha explicado anteriormente, se propone delegar la toma de decisiones en la 

Presidencia. Sin intervenciones ni oposición activa, se aprueba por asentimiento. 
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Da comienzo el punto cuarto: Debate sobre situación de prácticas académicas. Toma 

la palabra el Sr. Presidente que lamenta no tener la documentación respecto al punto, 

por lo que decae. Propone, debido al inicio del calendario electoral a Junta Directiva 

del CEUM, llevar el punto a un Pleno Extraordinario en los próximos días o trasladar 

el debate a la siguiente Junta Directiva. Guillermo Carrillo cree que lo que considere la 

JD actual, en función de la situación ante su inminente estado “en funciones” y del 

trabajo que ya se haya realizado sobre el punto. Tras unos minutos de debate interno 

de la JD, el Sr. Presidente afirma que no supone esfuerzo extra realizar un Pleno 

Extraordinario, puesto que el punto está trabajado. Raquel María Pina consulta si sería 

el único punto del día. El Sr. Presidente confirma que sería un pleno de apenas 15 

minutos. José María Moreno reflexiona que si está trabajado debería cerrarlo la JD 

actual, como broche final. Isabel Saavedra consulta si el pleno seria virtual. El Sr. 

Presidente confirma. Guillermo Carrillo suscribe las palabras de José María Moreno. 

Raquel Fenollar también se une a las palabras de José María Moreno. Se somete a 

votación convocar pleno telemático la próxima semana, con los siguientes resultados: 

- A favor: 19 (diecinueve) 

- En contra: 0 (cero) 

- Abstenciones: 5 (cinco) 

 

Garcés presenta el punto quinto: Asuntos de trámite. Sin asuntos de trámite, decae el 

punto. 

 

Da comienzo el punto sexto del orden del día: Estado de las Delegaciones. El Sr. 

Presidente explica al pleno en qué consiste este punto. Caridad Alarcón informa que 

con la reciente renovación de Delegada y Subdelegada están aún adaptándose a sus 

cargos y necesitan ayuda para dinamizar y llevar a cabo su labor. El Sr presidente 

ofrece la ayuda de la JD y recuerda el documento de guía de primeros pasos. Carrión F
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añade el manual de las delegaciones y ofrece su colaboración. María Sánchez, como 

Subdelegada de la Delegación de Estudiantes de la EIDUM informa que 

aparentemente no se está cumpliendo el Plan de Contingencia V.4, concretamente en 

lo referente a la flexibilización de plazos, para lo que tienen una reunión prevista la 

próxima semana junto con la Vicerrectora de Estudios y el Director de la Escuela. El 

Sr. Presidente se ofrece a participar en la reunión. 

 

Sin más intervenciones, Garcés inicia el último punto del día: Ruegos y preguntas. 

Antonio Cánovas felicita a la JD, especialmente, a la Sra. Vicepresidenta de por el 

desarrollo de las magníficas Jornadas de Formación y solicita un aplauso. La 

Vicepresidenta agradece el gesto y comparte su emoción y cariño. Caridad Alarcón se 

suma a la felicitación a la JD y añade que las jornadas le han supuesto una gran 

formación. Ángel Alfocea ruega que se solicite la puesta en funcionamiento de 

microondas a disposición del alumnado en la Facultad de Química. El Sr. Presidente 

comenta que ya deberían estar funcionando, invita al resto de Facultades a transmitir 

esta situación con el fin de tramitar la queja. María Juárez, aprovechando que nos 

encontramos en el último pleno presencial presidido por la actual JD en activo, 

agradece y da la enhorabuena a la JD por toda su labor y logros alcanzados durante el 

mandato. La JD muestra su agradecimiento. El Sr. Presidente asegura que aún queda 

un pleno presencial. La Sr. Secretaria lamenta la confusión ante el número de Plenos. 

José María Moreno se suma a los agradecimientos de MJ y muestra su cariño. El Sr. 

Presidente recuerda que el Pleno previsto para el 10 de diciembre en horario de tarde 

aborda la gestión de esta JD, añade que no quiere llorar en este pleno y sino en el 

último. Informa que mañana comienza el calendario electoral por lo que la JD entra en 

funciones y recuerda, encarecidamente, que, si no es posible la asistencia al pleno del 

día 10, es posible el voto anticipado con horarios matutino y vespertino tanto en la 

Merced como en Espinado. Ruega la participación en el proceso electoral y agradece F
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la asistencia.  

 

Sin más intervenciones, el Sr. Presidente se levanta la sesión siendo las 17:47 horas. 

 

En Murcia, a 22 de noviembre de 2021, levanto la presente acta. 

LA SECRETARIA GENERAL 

 

MARÍA SÁNCHEZ SÁNCHEZ 
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